Flétrissement du chêne Peut tuer votre chêne

La présence du flétrissement du chêne a été confirmée au Canada.

Le flétrissement du chêne est une maladie des plantes causée par le champignon *Bretziella fagacearum*. Il peut se propager par les greffes de racines, les coléoptères porteurs de spores fongiques et le déplacement de bois infecté.

Les signes à surveiller



Des feuilles vertes, brunes ou jaunes ternes la décoloration prématurée qui commence à l'extrémité des feuilles et qui se déplace vers le centre



Des fissures dans le tronc des arbres morts



Des champignons blancs, gris ou noirs sous l'écorce des arbres morts



La chute précoce et soudaine des feuilles à partir de la couronne des arbres

Ce que vous pouvez faire

Ne taillez pas les chênes entre avril et novembre. Ne déplacez pas le bois de chauffage.

🕜 Inspectez les chênes pour y détecter la présence de signes du flétrissement du chêne.

Prévenez la propagation - Le flétrissement du chêne peut tuer un chêne en une seule saison. Si vous observez des signes et des symptômes de cette maladie, communiquez immédiatement avec l'Agence canadienne d'inspection des aliments.

Pour en savoir plus inspection.canada.ca/fletrissementdu-chene

